



若楠っ子

第17号 令和6年12月24日

文責：守田美由紀

若楠小 HP

<https://www.education.saga.jp/hp/wakakusu-e/>

冬休みを迎えるにあたって

～今年もご理解・ご協力ありがとうございました！～

2学期は、子どもたちのチャレンジする姿や子どもたち、地域の皆様のたくさんの笑顔がありました。保護者・地域の皆様には本校教育にご協力・ご支援をいただき、改めて感謝申し上げます。明日から子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。その前に、子どもたちのこれまでの頑張りについて大いに認めてほめていただき、意欲を新しい年につなげていきたいと思えます。自分がやったことや成長を認めてもらうことは、自己肯定感を高めることにつながります。

3学期も様々な場面で「夢をもち、明るく笑顔で生き生きとチャレンジする若楠っ子」を皆様と一緒に見守り、育てていきたいと考えています。よいお年をお迎えください。

よりよい冬休みとなるように、学校から配布している「楽しい冬休みを過ごそう！（冬休みのくらし）」をもとに、ぜひお子さんと一緒に話し合ってくださいようお願いいたします。

★ 家庭でのあいさつ・お手伝いをがんばりましょう ★

2学期は、『あいさつ上手』の子どもたちが増えました。自分から大きな声であいさつをする子、目を見てあいさつをする子、廊下であいさつができる子のおかげで、いつも明るい気持ちになっています。子どもたちには、いつでも、どこでも、誰にでも気持ちの良いあいさつができるようになってほしいと願っています。冬休みは、家庭や地域で「おはよう」「こんにちは」「いってらっしゃい」「おかえり」「おやすみ」などのあいさつをたくさん交わしてほしいと思えます。

冬休みの期間にお手伝い（家庭での仕事）に挑戦させてください。そして、周りの大人が子どもの頑張りや良さを見つけ、子どもたちの自己肯定感を高める「ありがとう」「助かったよ」「がんばったね」などの温かい言葉かけをしていただきたいと思います。よろしくお願いたします。

★ 命が一番大切です！交通事故等に気を付けましょう ★

交通事故が多発しています。命を奪う悲しい事件も起きています。冬休みは人や車も多い時期です。また、夕方は暗くなるのが早く、危険が増します。歩行中の事故や道路への飛び出し、自転車での事故もあります。ご家庭で地域での過ごし方や交通安全、帰宅時刻等について話をして、命を自分で守ることを伝えてください！一人一人の命は、自分はもちろん周りの人にとっても大切です。

学校清掃美化活動 12月7日（土）お疲れさまでした！

PTA父親委員を中心に20名近く集まっていたいただき、学校西側水路（校門前の河川）の清掃を行いました。昨年より人数が増え、たいへんな作業でしたが何とか1時間程度で終わることができました。お忙しい中にご協力いただきありがとうございました。



2学期末PTA 12月20日（金）ありがとうございました！

年末のお忙しい中に学級懇談会にご出席いただきありがとうございました。

すすすすボランティア ありがとう！落ち葉集め

例年より遅い時期でしたが、街路樹のけやきの木が歩道にたくさん葉を落としました。登校後に環境美化委員会の子どもたちが集まり、落ち葉集めをしました。おかげで多くの方が行き交う歩道がきれいになりました。朝早くからの取組「ありがとう！」



4～6年生 情報モラル教室 12月12日

佐賀商業高等学校の研究部メンバーによる「サイバー教室」がありました。高校生が工夫を凝らしたプレゼンテーション資料を準備し、楽しく説明してくださいました。劇やクイズ等もあり、子どもたちはSNSについて考えながら学びました。やはり興味・関心があり、熱心に話を聞いていました。一番心配なことは、子どもたちはSNSでのいじめやなりすまし等の危険な面や被害について知ってはいても、人ごととしてとらえがちだということです。

ご家庭で、お子さんが実際にどんなことをしているのか、どんな注意が必要なのかをしっかりと話し合い、自分も周りも傷つけないよう、被害に遭わないようにしてください。



6年生 「室町文化体験」 12月17日

室町時代から伝わる日本文化に親しませ、我が国のよさを感じ取らせる目的で、お茶、お花の2つの体験をしました。講師に来てくださった茶道・野口文子先生、華道：北村弘子先生をはじめ、先生方にご指導いただき、楽しく活動しました。寒い中においでいただきありがとうございました！



島川俊郎さん講演会 12月20日

毎年、PTA・子ども会連絡協議会共催、若楠まちづくり協議会協賛で子どもたちのために様々な企画をしています。今年は、島川俊郎(しまかわとしお)さんをお迎えして講演会を実施しました。体育館で上学年・下学年に分かれて実施する予定でしたが、インフルエンザの罹患者が増えて気温も低かったため、6年生のみ対面、5年生以下はリモートで講演を行いました。

プロサッカー選手としての歩みや経験をもとに貴重なメッセージをいただきました。明るく楽しい雰囲気でお話をされましたが、スポーツの世界の厳しさを体験されている方ならではの心に響く言葉ばかりでした。「夢・笑顔・チャレンジ」を合い言葉にしている若楠っ子に勇気を与えていただいた1時間でした。気さくな人柄で、6年生と一緒に給食時間を過ごされた後は、子どもたちのサインのお願いにも楽しく会話しながら応じられました。自分の夢に向かって歩いていく若楠っ子のために、素晴らしい時間をプレゼントしてくださいました。島川さん、PTAや地域の皆様、本当にありがとうございました。



若楠小学校コミュニティ・スクール 今年もお世話になりました！



1月当初の予定

- 5日(日) ほんげんぎょう
- 8日(水) 第3学期始業式
PTA本部役員会
- 9日(木) 給食開始

佐賀市電子図書館
1人1台端末のデスク
トップからログインで
きます。家庭での読書
や学習に活用してく
ださい！